



Winterausfahrt auf der Mosel im Januar 2024

Kanuabteilung - Jahresrückblick auf 2024

Hätte es 2024 einen Fotowettbewerb in der Kanuabteilung gegeben, hätte Peter Münster sicher den 1. Preis gewonnen mit den Bildern von seiner Ausfahrt bei Schnee im Januar.

Aber auch viele andere waren nicht untätig dieses Jahr:

Sportliche Aktivitäten

Im Winter 2023/2024 waren wir an insgesamt fünf Terminen zum Kenterrollentraining in der

Moseltherme. Das hat sich inzwischen sehr gut eingespielt und wir freuen uns immer auf die Termine.

Im April hatten wir die seltene Kombination aus ungewöhnlich warmem Wetter und einem sehr guten Pegel auf den Eifelflüssen und haben dies genutzt, um eine Tour auf der Kyll von Kyllburg bis Erdorf zu unternehmen. Das hatte sehr den Charakter von Sommerurlaub und das im April. Ebenfalls im April haben wir gemeinsam mit der Ruderabteilung einen Schnuppertag angeboten,



"Spiel und Spaß" mit SUPs

der aber leider nur wenig Resonanz fand. Wir werden versuchen, dies in Zukunft etwas später im Jahr zu machen, da offenbar viele Interessierte sich so früh noch nicht vorstellen können, aufs Wasser zu gehen.

Mit einer kleinen Unterbrechung in den Sommerferien fand während der ganzen Saison wieder unser Samstagstraining statt, mit den Gruppen „schnell und weit“ um 14:30 Uhr und „Spiel und Spaß“ um 16:30 Uhr. Auch unseren Paddeltreff am Dienstagabend konnten wir dieses Jahr dank der Mithilfe zahlreicher Mitglieder regelmäßig anbieten.

Ein Highlight gab es noch im Dezember mit der beleuchteten Nikolausfahrt von einer beeindruckenden Farbkulisse in Traben-Trarbach.

Und auch im Winter 2024/2025 bieten wir wieder ein Kenterrollentraining in der Moseltherme an.



Kanuabend mit Reibekuchen vom Grill

Mitgliederentwicklung

Nicht so erfreulich war 2024 leider unsere Mitgliederentwicklung. Wir mussten leider zehn Austritte verzeichnen. Größtenteils handelt es sich dabei um Mitglieder, die schon länger nicht mehr aktiv waren, allerdings haben auch einige aktive Jugendliche mit dem Kanusport aufgehört. Die Gesamtmitgliederzahl der Kanuabteilung sinkt damit auf 56.

Abteilungsgeschehen

Auch 2024 haben wir uns abends mehrmals auf der Bootshaustrasse zu einem gemeinsamen Kanuabend getroffen. Besonders gut geschmeckt hat es im Mai bei unserem Freiluft-Reibekuchen-Grillabend. Aber auch sonst gab es immer ein tolles Buffet.

Im Herbst haben wir bei einem umfangreichen Arbeitseinsatz den Speicherboden aufgeräumt und einen neuen Boden verlegt.



Abendstimmung beim Paddeltreff

Anschaffungen

Auch 2024 konnten wir, diesmal im kleineren Umfang, unsere Ausrüstung weiter verbessern und konnten Holz-Canadier-Paddel in kleinen Größen speziell für Kinder und drei Neoprenspitzdecken anschaffen. Auch Ersatz für defekte und verlorene SUP-Paddel konnte beschafft werden.

Ausblick 2025

Für den 8. März haben wir einen Abteilungsarbeitsdienst geplant.

Auch unser Samstagstraining wird wie gewohnt stattfinden, allerdings wird für die erste Gruppe („schnell und weit“) eine Anmeldung erforderlich sein.



Neuer Boden für den Speicher in der Kanuhalle

Da Tobias Billich Ende des Jahres den Abteilungsvorsitz abgibt, suchen wir noch einen Nachfolger oder eine Nachfolgerin für diesen Posten.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen, die auch 2024 geholfen haben die Kanuabteilung weiter zu entwickeln und zu einem regen Abteilungsleben beigetragen haben.

Herzlichen Dank auch an die Mitglieder des Gesamtvorstands für ihre großzügige Unterstützung und ihren unermüdlichen Einsatz für den Club.

Wir freuen uns auf eine neue Saison mit euch!

Der Abteilungsvorstand Kanu
Februar 2025



Tolle Farben: Nikolausfahrt im Dezember